

La asociación Unión Romaní solicita tener en Jerez su sede provincial

La delegada de Participación se reúne con colectivos vecinales de La Corta y San Miguel

Redacción / JEREZ

La delegada de Participación, Solidaridad y Cooperación, Miriam Alconchel, ha mantenido diversos encuentros con asociaciones, que comenzaron con la Unión Romaní, representada por su delegado provincial, el jerezano Luis Fernández. La Unión Romaní, entidad de carácter nacional, presentó la solicitud de una sede para toda la provincia en Jerez, como ciudad referente de la integración gitana. Miriam Alconchel felicitó a la entidad, ya que el presidente nacional de la Unión Romaní, Juan de Dios Ramírez-Heredia, recibió de manos de la Reina Sofía, el 9 de marzo en el Palacio de la Zarzuela, la Cruz de Oro de la Orden Civil de la Solidaridad Social. Igualmente la delegada informó a Luis Fernández, que su solicitud seguirá el protocolo marcado por la Ordenanza Reguladora de Cesión de Bienes Inmuebles, "que responde al compromiso de transparencia adquirido por la alcaldesa con las asociaciones de vecinos y el tejido

asociativo de la ciudad, ya que Gobierno municipal quiere que la cesión de locales se realice con la mayor transparencia posible".

Alconchel mantuvo también una primera toma de contacto con la nueva junta directiva de la asociación de vecinos Cruz Vieja, cuyo actual presidente es Juan Pedro González, quien ha explicado las actividades y proyectos de la nueva directiva. La delegada informó a los dirigentes vecinales de las obras que se van a llevar a cabo en el barrio San Miguel a través de los Planes Estatales de Inversión y los adscritos a la Junta de Andalucía, Memta y Proteja. Al mismo tiempo, la entidad planteó el deseo de cambiar la sede actual por otro lugar que tenga una mejor situación en el barrio.

Finalmente, Alconchel recibió a la asociación vecinal El Guadalete, de La Corta, que preside Carmen Márquez. La entidad ha expuesto su programación de actividades asociativas, solicitando la colaboración de la delegación en aquellas que están llevando a cabo para mayores y otras dirigidas a los niños de la barriada. La delegada atenderá estas demandas, en coordinación con las áreas municipales correspondientes.